



De la dépolitisation de l'écologie

Pour une critique de « l'éco-citoyenneté »

**Le mardi 21 juin, 20h, à la Wardine
(ZAD de Notre-Dame-des-Landes)**

Apéro - Discussion avec Jean-Baptiste Comby,
auteur de « La Question climatique : genèse et
dépolitisation d'un problème public »

En parallèle aux ravages sociaux et environnementaux du capitalisme, les classes dominantes, aidées par l'État et les médias, ont su imposer, au cours des années 2000, une vision a-politique et individuelle de l'écologie. Alors que les partis dits « écologistes » participent à ce processus de dépolitisation, il est vital de comprendre ce qu'il s'est passé pour combattre l'idéologie « éco-citoyenne » en tant qu'outil de maintien de l'ordre établi, et réintroduire ainsi dans le débat la conflictualité et la critique radicale nécessaires à la réappropriation collective de nos vies

